



**PROPUESTA DEL EJERCICIO DEL CARGO DEL CANDIDATO SOCIALISTA
JESÚS MARÍA MATERANO PARA EL CONCEJO MUNICIPAL LISTA DEL
MUNICIPIO PAMPÁN – ESTADO TRUJILLO PERÍODO 2013 – 2017.**

PRESENTACIÓN

La siguiente propuesta tiene por finalidad, gestionar conjuntamente con nuestros compatriotas y revolucionarios alcalde, concejales(as) y representantes de consejos comunales de las cuatro parroquias del municipio Pampán, para impulsar, coadyuvar, orientar y presentar dentro del plan municipal de desarrollo, las políticas de inversión del presupuesto municipal contempladas en el artículo 178 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela. Todo ello de conformidad con lo tipificado en los lineamientos del Plan de la Patria; los Planes y Políticas del Consejo Federal de Gobierno y del Consejo de Planificación y Coordinación de Políticas Públicas. Con las propuestas de las comunidades organizadas, elaborando un mapa de necesidades prioritarias del Municipio Pampán dirigido al desarrollo humano, social, cultural, deportivo, educativo y económico. Tomando en cuenta las variables demográficas y necesidades de cada comunidad, Creando nuevas ordenanzas, proyectos y cumpliendo con los ya existentes. En este sentido, aplicar de manera eficiente las cinco líneas estratégicas emanadas por nuestro Comandante Hugo Rafael Chávez Frías a través del Plan de la Patria citado a continuación.

I. Defender, expandir y consolidar el bien más preciado que hemos reconquistado después de 200 años: “La Independencia Nacional”.

Este lineamiento nos motiva a seguir construyendo la Patria independiente a través de los programas, proyectos, misiones, planes, entre otros, a fin de consolidar nuestro municipio.

II. Continuar construyendo el Socialismo Bolivariano del Siglo XXI, en Venezuela como alternativa al sistema destructivo - salvaje del Capitalismo, y con ello afianzar la mayor suma de seguridad social, mayor suma de estabilidad política y la mayor suma de felicidad para nuestro pueblo.

Este objetivo plantea desarrollar un modelo de económico socialista, contrarrestando el sistema capitalista; impartiendo así la mayor suma de felicidad posible a nuestras comunidades.

III. Convertir a Venezuela en un País Potencia en lo Social, lo Económico y lo Político dentro de la Gran Potencia Naciente de la América Latina y El Caribe, que garantice la conformación de una zona de paz en nuestra América.

Desarrollar en nuestro Municipio el interés turístico nacional e internacional, valiéndonos de nuestras riquezas naturales, valores históricos, y religiosos realzando nuestro potencial deportivo y cultural.

IV. Contribuir al desarrollo de una Geopolítica Internacional en la cual tome cuerpo un mundo metacéntrico y pluripolar, que permita lograr el equilibrio del Universo y garantizar la Paz Planetaria.

Implementar en nuestro municipio proyectos productivos destinados al desarrollo minero y agroindustrial aprovechando las alianzas, convenios alcanzados por el gobierno.

V. Preservar la vida en el planeta y salvar a la especie humana.

Crear ordenanzas enmarcadas al desarrollo y preservación del ambiente, flora y fauna tomando en cuenta las potencialidades del medio, aprovechando adecuadamente las riquezas naturales de las que gozamos en nuestro municipio.